

[39 Länder haben dem Gerichtshof in Den Haag Daten über russische Verbrechen übergeben - Danilow](#)

03.03.2022

Am siebten Tag seit Beginn des russischen Einmarsches in die Ukraine haben Grenzsoldaten der 5. Grenzschutzgruppe mit Einheiten der Streitkräfte die ukrainische Staatsgrenze in der Region Sumy erreicht. Dies gab der Sekretär des Nationalen Sicherheits- und Verteidigungsrates, Olexij Danilow, bekannt.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Am siebten Tag seit Beginn des russischen Einmarsches in die Ukraine haben Grenzsoldaten der 5. Grenzschutzgruppe mit Einheiten der Streitkräfte die ukrainische Staatsgrenze in der Region Sumy erreicht. Dies gab der Sekretär des Nationalen Sicherheits- und Verteidigungsrates, Olexij Danilow, bekannt.

„Die zweite gute Nachricht ist, dass die russischen Behörden sich schnell der Reihe der Angeklagten des Haager Tribunals nähern. Mit jedem Schuss und jedem Befehl steigt die Zahl der Beschuldigten, die Zahl der Beschuldigten nimmt zu, und die Strafen werden verlängert. Ein noch nie dagewesenes Ereignis in der Weltgeschichte, bei dem Daten über die Verbrechen der Russischen Föderation von 39 Ländern gleichzeitig an das Gericht übermittelt wurden“, schrieb Danilow auf Facebook.

Ihm zufolge gelang es den russischen Truppen im Laufe des Tages nicht, in irgendeiner Richtung nennenswert vorzurücken, und die Offensive wurde gestoppt.

„Das belarussische Territorium und einigen Berichten zufolge auch die belarussischen Streitkräfte werden im Krieg mit der Ukraine eingesetzt“, sagte Danilow.

Er betonte auch, dass der Feind, nachdem seine Pläne zur Einnahme der Ukraine vereitelt wurden, seine Taktik änderte und mit dem massiven Beschuss von Wohngebieten und ziviler Infrastruktur in Dutzenden von Städten wie Kiew, Tschernihiw, Cherson und Charkiw begann. Danilow fügte hinzu, dass Waffen eingesetzt wurden, die nach der Genfer Konvention verboten sind. Der Großteil des Beschusses findet nachts statt.

„Die russischen Streitkräfte sind demoralisiert, während die ukrainischen Streitkräfte von Tag zu Tag motivierter werden. Ein weiteres wichtiges Ereignis der letzten 24 Stunden ist die Unterzeichnung eines Dekrets durch Präsident Wolodymyr Selenskyj zur Einrichtung einer Koordinierungsstelle für humanitäre und soziale Angelegenheiten. Kein Ukrainer wird zurückgelassen werden. Jeder, der Hilfe braucht, bekommt sie“, sagte Danilow.

Krieg in der Ukraine: Prozesstermin in Den Haag festgelegt

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 313

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.